

Elogia canciller Jorge Arreaza la resolución de la ONU contra sanciones a Venezuela



Caracas, 23 mar (RHC) El canciller Jorge Arreaza elogió la resolución aprobada por el Consejo de Derechos Humanos de la ONU en rechazo a las sanciones impuestas por Estados Unidos contra Venezuela.

La entidad con sede en Ginebra, Suiza, aprobó este viernes la iniciativa propuesta por el Mnoal, Movimiento de Países no Alineados que condenó las medidas coercitivas unilaterales promovidas por el gobierno Washinton como medio de agresión contra la economía venezolana.

En la red social Twitter, expresó Arreaza que son notables las pretensiones arrogantes de dominación de Estados Unidos y sus aliados. Triunfo del multilateralismo y la paz.

El jefe de la diplomacia venezolana divulgó en la plataforma virtual el contenido del documento que presentó el pasado 26 de febrero durante el período de sesiones del organismo, en el cual denunció el efecto negativo de las acciones coercitivas promovidas por el gobierno norteamericano de Donald Trump en complicidad con países aliados en la escalada injerencista contra Caracas.

Asimismo, recordó la amenaza de intervención militar proferida por Trump contra la nación sudamericana, las sanciones dirigidas a perjudicar la economía y la calidad de vida del pueblo, el financiamiento a la violencia opositora y la incitación a las fuerzas armadas a ejecutar un golpe de Estado.

Mientras el presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, sostuvo una conversación telefónica con su homólogo de Rusia, Vladimir Putin, durante la cual ambos líderes ratificaron el interés de fortalecer las relaciones bilaterales.

Maduro expresó su alegría y admiración por el extraordinario triunfo obtenido por el mandatario ruso en las elecciones celebradas el domingo 18 de marzo, y resaltó el carácter ejemplar del evento electoral efectuado en la nación europea, según un comunicado de la Cancillería.

A su vez, Putin se mostró complacido por las recientes acciones del gobierno bolivariano y del presidente Maduro en el establecimiento de una ruta política y económica que permita la inyección de recursos y garantice la estabilidad y prosperidad del pueblo venezolano.

Agregó que las partes trabajarán en todas las direcciones a través de los mecanismos de intercambio diseñados entre ambos países con el fin de consolidar las relaciones bilaterales.

Ambos mandatarios manifestaron interés en mantener un contacto fluido y contemplaron la posibilidad de un pronto encuentro para avanzar en los vínculos entre ambos países, que sostienen una alianza estratégica en los sectores energético, industrial, comercial, técnicos-militar y financiero.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/158291-elogia-canciller-jorge-arreaza-la-resolucion-de-la-onu-contra-sanciones-a-venezuela>



Radio Habana Cuba